

EIBAR / Finaliza el horario nocturno de la biblioteca Juan San Martin

EIBAR. DV. El horario nocturno que ha mantenido la biblioteca Juan San Martín desde el pasado 9 de mayo para potenciar la preparación de los exámenes por parte de los estudiantes finaliza este próximo jueves, día 29. En el próximo mes de septiembre los estudiantes también podrán hacer uso de las instalaciones de la biblioteca para la preparación de sus respectivos exámenes en el horario nocturno, que es de 21.15 horas hasta la 01.00 de la madrugada. Los usuarios dispondrán de los servicios habituales de la biblioteca también en horario nocturno. Así, los usuarios podrán consultar la hemeroteca, tomar libros, vídeos o DVDs en préstamo, utilizar el acceso a internet, así como la fonoteca o la sala de trabajos en grupo.